
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0963/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim be-

treffend Auffangvorrichtungen für Oberflächenwasser (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

Die erforderlichen Flächen sind nicht im Besitz der Stadt Mainz. 

 

 

Zu 2: 

Die benötigten Haushaltsmittel stehen zur Verfügung. 

 

 

Zu 3: 

Sobald ausreichende Flächen zur Verfügung stehen, kann mit der endgültigen 

Entwurfsplanung begonnen werden. 

 

Mainz, 11. Juni 2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


